

Herr Hörst teilt mit, dass die Stadt Neumünster ab 2004 an einem Modellprojekt des Bundesamtes für Raumordnung und Bauwesen teilnimmt, das in der K.E.R.N.-Region durchgeführt wird. Ziel des Vorhabens ist es, angesichts der demographischen Entwicklung, die K.E.R.N.-Region auch als seniorenorientierten Wirtschaftsraum zu profilieren. In diesem Zusammenhang soll auch der Anpassungsbedarf der sozialen, kulturellen und technischen Infrastruktur untersucht werden.

Eine Auftaktveranstaltung ist für das Frühjahr 2004 vorgesehen, die Verwaltung wird über den weiteren Fortgang berichten.

Der Ausschuss nimmt von der Mitteilung Kenntnis.